

Grundschule Bergrath: Teilsanierung abgeschlossen

Eschweiler. Mit einem Kostenaufwand von fast 20.000 Euro wurde während der diesjährigen Sommerferien die Toilettenanlage für Jungen an der Katholischen Grundschule Bergrath umfassend saniert. Nicht nur neue Installationen, Sanitäreinrichtungen und Trennwände wurden eingebaut (Kostenaufwand für die Stadt rund 8.000 Euro), sondern die gesamte Anlage erhielt neue Wand- und Bodenfliesen. Diese Arbeiten mit einem Material- und Personalkostenaufwand von circa 10.000 Euro sind im Rahmen eines Firmen-Sponsorings durch das im Stadtteil Bergrath ansässige Unternehmen „Fliesenfachgeschäft Günter

Winden GmbH“ ausgeführt worden. Dabei haben Firmengeschäftsführer Achim Winden und sein Team auch die Kreativität der Bergrather Schülerinnen und Schüler in die Sanierung mit einfließen lassen und von den Grundschulern (in Zusammenarbeit mit der Künstlerin Melanie Pütz-Güldenber) gestaltete Mosaik im Fliesenbild der Anlage umgesetzt. „Als nächster Schritt wird die Sanierung der Mädchen-Toiletten in Angriff genommen“, betonte Hausmeister Conny Mohren, durch den die ganze Aktion erst ins Rollen kam, gegenüber Bürgermeister Rudi Bertram.



Gemeinsame Besichtigung der sanierten Toilettenanlage an der Grundschule Bergrath.
Foto: Inès Tiede